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aroline Freiria

Súmula: Solicita informações do Poder Executivo

Municipal na pessoa do Excelentíssimo Senhor

Prefeito Igor Soares Ebert, junto a Secretaria

Municipal de Esportes e Lazer Sr. Eduardo

Sanches Casagrande, sobre se há estudos para
instalação de bancos em todas as areninhas, em

nosso município.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Igor Soares Ebert, junto a Secretaria Municipal de

Esportes e Lazer Sr. Eduardo Sanches Casagrande, sobre se há estudos para
instalação de bancos em todas as areninhas, em nosso município.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Senhoras Vereadoras.

A instalação de bancos em todas as areinhas, faz-se necessário devido aos país
que levam seus filhos para se divertirem nos playgrounds e areninhas, e não tem um

lugar para se sentarem enquanto olham e aguardam os seus filhos brincando, por esse

motivo identificamos essa oportunidade de melhoria.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 19 de outubro de 2021.

Maurício ̂ nso Murakaml
(Maurício Japa)

Vereador
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